

## Alejandro Sánchez Pizarro: ‘Alejandro Sanz’

Alejandro Sánchez Pizarro, cuyo nombre artístico es *Alejandro Sanz*, nació en Madrid en 1968. Sus padres eran andaluces, de las localidades gaditanas de Algeciras y Alcalá de los Gazules, donde ha pasado los veranos de su infancia y que forman parte de sus raíces gaditanas reflejadas en su trabajo musical. Una defensa de sus orígenes que le ha valido, entre otras distinciones, los títulos de Embajador de Algeciras (2015), de Hijo Adoptivo de Cádiz (2019) y de Hijo Predilecto de la Provincia, en este mismo año de 2023.

Es la primera vez, desde la Universidad de Cádiz, que se le otorga la máxima distinción de una universidad en España y América Latina. En 2013, fue nombrado doctor Honoris Causa por la Universidad de Berklee (Boston, USA) y ha recibido, también, la Medalla de Oro de las Bellas Artes (2010) que concede el Ministerio de Cultura del Gobierno de España o el premio *Vision* otorgado por la Casa Blanca a través de la Fundación Hispanic Heritage.

Desde su debut en 1991 con *‘Viviendo Deprisa’* hasta su último disco de estudio *‘SANZ’*, editado en diciembre de 2021 y nominado como *Álbum del año* en los *Latin Grammy 2022*, Alejandro Sanz se ha establecido como uno de los artistas más conocidos e influyentes del mundo. Con más de 25 millones de discos vendidos, todos sus álbumes han obtenido la categoría de múltiple Disco de Platino en España, Latinoamérica y Estados Unidos.

Es, además, el autor español con el mayor número de premios *Grammy* en la historia, con un total de 25 *Latin GRAMMY* y 4 *GRAMMY*. En 2017, fue honrado por la Academia de Grabación Latina como Persona del Año, en reconocimiento a su carrera y a sus significativas contribuciones filantrópicas.

A lo largo de su carrera, el músico madrileño ha colaborado con diferentes artistas de renombre de todas partes del mundo, incluyendo intérpretes como Alicia Keys, Shakira, *Destiny’s Child*, Camila Cabello, Laura Pausini, Camilo, Alejandro Fernández, Ivete Sangalo, Eros Ramazzotti, Juanes, Juan Luis Guerra, Marc Anthony, Nicky Jam y el legendario Tony Bennett, entre otros.

Alejandro Sanz se encuentra de gira con *‘Sanz en Vivo’*, el Tour mundial que está llevando a cabo el artista en 2023 con más de 60 fechas ya confirmadas y que, tras agotar todas las localidades de los 15 conciertos en México, ha continuado su viaje por Colombia, Perú, Ecuador, Chile, Uruguay y Argentina para regresar a España durante los meses de junio, julio y agosto, y Estados Unidos y México en septiembre y octubre.

En el mes de marzo, estrenó *Correcaminos* junto a Danny Ocean, una apuesta inesperada construida sobre bases donde confluyen el pop, lo urbano y el aire sureño de Sanz y producida por Alizz (Rosalía, C. Tangana) que también se encuentra en su EP homónimo que incluye además dos temas inéditos *Cuándo* y *Volé*.

Activista social, Alejandro Sanz ha sido reconocido también por su gran implicación con organizaciones no gubernamentales como Save The Children, Greenpeace, Juegaterapia o Médicos Sin Fronteras. Ha participado activamente en numerosas acciones a favor del

medioambiente desde que en 2013 liderara de la mano de Greenpeace la campaña “*Salvar el Ártico*” hasta su más reciente intervención en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP25), donde anunció la intención de estudiar y compensar la emisión de CO2 en sus conciertos.

Alejandro Sanz fue elegido representante de Europa en la inauguración de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 para interpretar una emotiva versión del clásico ‘*Imagine*’ (la obra inmortal que John Lennon grabó en 1971), arreglada por Hans Zimmer, junto a otras cuatro figuras del mundo de la música: John Legend representando al continente americano, Keith Urban por Oceanía, Angélique Kidjo por África, y las voces del Sugunami Children’s Choir de Japón como representantes de Asia.

Entre sus últimos reconocimientos, el artista madrileño obtuvo su propia estrella en el célebre Paseo de la Fama de Hollywood.